



## Hogar de Cristo y Municipalidad cumplen compromiso de ayuda a familias afectadas por incendios en Nueva Imperial

Tras los incendios que afectaron a los sectores rurales de Quilimanzano y Bolilcheel año pasado, en el que tres familias lo perdieron todo, el alcalde César Sepúlveda Huerta junto al Hogar de Cristo sellaron un compromiso para levantar la dignidad de las y los damnificados.

Es así como el alcalde Sepúlveda en conjunto con la organización sin fines de lucro, lograron

concretar una ayuda social consistente en electrodomésticos y utensilios básicos del hogar a las familias que resultaron afectadas por los incendios forestales durante el año pasado.

Esta acción se suma a la construcción de sus nuevas viviendas definitivas, entregadas previamente, para que las familias puedan habitar en un ambiente confortable y seguro.